



22.12.2010

Unverbindliche Info zum Stand Breitbandausbau (DSL) in RN-West

- Es gilt weiterhin der avisierte Termin April 2011. Hoffentlich macht die Witterung keinen Strich durch die Rechnung. Es ist ein sportliches Ziel.
- Im Oktober 2009 hatten wir bei der DTAG per Mail angefragt, ob es im Rahmen der Ortsteilerschließung (hier: Steckelsdorf, Böhne) Versorgungseffekte „auf dem Weg dorthin“ geben wird. Gemeint sind damit die städtischen Randlagen in RN-West und RN-Nord. Als konkrete Beispiele haben wir den Horstenweg und den Steckelsdorfer Havelweg benannt.
Antwort: Die angegebenen Straßen sind berücksichtigt und über den KVz A102 (Anm. d. Red. Kabelverzweiger) angebunden.
Für RN-Nord soll es diese „Mitnahmeeffekte“ nicht geben.
- Gestützt wird diese „ausgegrabene“ Mail von einer uns bekannten Anwohnerinfo aus dem o. g. Bereich, wonach seit gestern eine DSL-Versorgung erfolgt.
- Unser Rat: Melden Sie sich beim Telekom-Partner-Shop in der Berliner Straße! Nachfragen kostet erst einmal nichts. Online-Verfügbarkeitsabfragen dürften derzeit nicht sehr verlässlich sein. Auch Hotlines sind der Erfahrung nach nicht zwingend „up to date“.